

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Pengaruh Kualitas Audit Terhadap Kualitas Informasi Laporan Keuangan Daerah Pada (Inspektorat Kabupaten Malaka)”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah kualitas audit berpengaruh terhadap kualitas informasi laporan keuangan daerah pada Inspektorat kabupaten Malaka.

Kualitas audit merupakan bagian yang sangat penting dalam menyajikan laporan hasil audit, Oleh karenanya, perbaikan kualitas audit dan pelaporan keuangan di berbagai sektor ekonomi menjadi krusial (IAASB, 2013). Auditing juga merupakan suatu kegiatan pengumpulan dan penilaian bukti-bukti yang menjadi pendukung informasi kuantitatif suatu entitas untuk menentukan dan melaporkan sejauh mana kesesuaian antara informasi kuantitas tersebut dengan kriteria yang telah ditetapkan.

Laporan keuangan di katakan berkualitas apabila informasi yang disajikan dalam laporan keuangan tersebut dapat di pahami, memenuhi kebutuhan pemakainya dalam pengambilan keputusan, bebas dari pengertian yang menyesatkan, kesalahan material serta dapat di andalkan sehingga laporan keuangan tersebut dapat dibandingkan dengan periode-periode sebelumnya.

Populasi yang diambil dalam penelitian ini adalah audit internal pada pada Inspektorat Kabupaten Malaka. Dan Sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu 32 pegawai auditor di Inspektorat Kabupaten Malaka pada bagian jabatan fungsional yaitu, auditor muda, auditor pertama dan auditor pelaksana.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kuisisioner yang diberikan kepada pegawai bagian auditor pada kantor Inspektorat Kabupaten Malaka diantar langsung oleh peneliti dan kemudian diberi waktu selama dua (2) minggu untuk mengisi kuisisioner tersebut.

Teknik analisis data yang digunakan dalam Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear sederhana untuk dapat mengetahui pengaruh antara variabel X (Independen), terhadap variabel Y (dependen) dan dibantu dengan alat uji statistik yaitu program SPSS versi 22 dan Ms.Exel 2007.

Hasil penelitian yang di lakukan diatas menunjukkan bahwa Kualitas audit berpengaruh signifikan terhadap kualitas informasi laporan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Malaka. Dapat dilihat bahwa kajian kualitas audit memiliki nilai t hitung lebih besar dari t tabel ($3,188 > 1,697$) dengan nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 ($0,003 < 0,05$). Maka keputusannya adalah H_1 diterima dan H_0 ditolak.

Dengan adanya sistem kualitas audit di dalam informasi laporan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Malaka. Maka dapat dilihat bahwa penerapan sistem kualitas audit yang sudah diterapkan memiliki dampak yang signifikan terhadap informasi laporan keuangan daerah, dengan demikian dapat dikatakan bahwa semakin baik pula kualitas informasi laporan keuangan daerah.

Kata Kunci : Pengaruh Kualitas Audit Terhadap Kualitas Informasi Laporan keuangan Daerah Pada (Inspektorat Kabupaten Malaka)